
意見交換会アンケート意見（１１月１１日） 

 

・中学生は自転車通学なのに、小学生は歩きなのはどうなのか？スクールバスなどを考えてもら

いたいです。 

・第一子がまだ小１で、正直まだわからないことが多いが、遠くに通学するのには不安がある。 

・坂田小学校が無くなると今より人が入ってこなくなると思う。現在は新築も増えているがそれ

もなくなると思う。 

・良い点悪い点いろいろあると思います。先生の目は届きやすく良いと思います。人数が少ない

分友だち関係も密になり親同士やりにくいところも正直あります。人数が少ない小学校から中

学校へあがって不安あるかないかはその子によると思います。わが子はとても喜んでいまし

た。 

・坂田小をこのままにするなら、ＰＴＡ活動・子ども会活動の縮小を希望しないと難しい。お母

さんは働いている。正社員では父は協力できず昔のままと同じではやっていけません。少子化

で子どもを思うなら、母を見ていってほしい。母子家庭も多いです。 

・小規模校をなくす方法ではなく、稲沢市として人口を増やすことを考えてほしい。住みやすい

環境だと思います。 

・今回出た意見を受け止めて今後の教育や子育て支援に目を向けていただきたいです。 

・工業団地の隣を通って学校に行かなくてはならなくて、自動車がスピードを出して危ない。 

・小学校が無くなった場合、避難先はどこになるのでしょう。ご老人が多い地域で遠くまで移動

は難しいです。車では渋滞になって緊急車両が通行できなくなるのでは？ 

・坂田小学校がなくなってしまうと災害時の避難所にも困ってしまうので、このまま残してほし

い。 

・坂田をこのまま残してほしいです。坂田出身のお兄ちゃんお姉ちゃんをみて、私の子どもにも

あいさつができる優しいお兄ちゃんお姉ちゃんになってもらいたい。 

・絶対に反対です。地域のことも考えていかなくてはいけないと思います。災害が来たときに避

難所として使うには廃校になってしまっては老朽化してしまい、いざ避難したときに校舎が壊

れていてはなんにもなりません。千代田小へ避難するにも若い世代は歩いて行けても高齢者に

は歩いて行ける距離ではないと思います。どう対策するのか、３～４年で決める話ではないと

思います。 

・母校がなくなるのは寂しい気がする。子どもが今の坂田が好きと言っているのを聞いているの

でなくさなくてもいいのでは。 

・三宅小との統合は？ 給食の時に自分たちで作った野菜が出るのは良いと思う。 

・坂田小校区域、千代田小校区域の見直し。 

・学校をなくすことより子どもの数を増やすことをもっと市や県や国が考えてほしいと思いま

す。 

・運動会の種目がつまらない。騎馬戦も鼓笛もなく毎回ソーラン節…？せっかくやるなら楽しめ

る内容にしてほしい。だらだらやるなら午前中だけにしてほしい。 

・子どもを入学させるまでは「小規模で問題がある」と思っていたが、現状では全く問題を感じ

ていない。下の子の同級生は１１人だがそれでも問題は感じなかった。しかし、１学年３～４

人くらいまで減ってくればどう感じるかはわからない。逆にそこまでの規模にならないと保護

者側から何とかしてくれというくらいにならないと統廃合は難しいと思います。 

・一人一人の活躍の場が多いのは小規模のメリットだと思います。競争心が生まれにくいことや

友だち関係にトラブルがあるとクラスを分けることができないのはデメリットだと思います。 

・氷室の子は本当に遠くて大変そうなのでもし統合するなら何とかしてほしいと思います。若い

家族がいなくなって年寄りばかりの地域の行く末は空き家ばかりのゴーストタウンです。でき

れば老若男女すべての人が住める地域を残してほしいです。 


